

### **Universidad Del Sureste**

Nombre de la Licenciatura:

Diseño Grafico

Nombre De La Asignatura:

HISTORIA DEL DISEÑO GRAFICO

**Profesora:** 

Eugervia Pedrueza Cano

Nombre Del Alumno:

Fernando José López Zamorano

Número de Control:

409423419

2 cuatrimestre



#### Planteamiento de problema

Diseño de marca personal

#### Investigación

Mi nombre es Fernando José Lopez Zamorano nací hace 22 años en la ciudad de Comitán de Domínguez, Chiapas, el 3 de abril del 2001. Soy el hermano mayor de mis hermanos las dos primeros años de mi vida fueron muy felices rodeado de mi familia y empezando a descubrir el mundo que me rodeaba en un pueblito llamado Álvaro Obregón la trinitaria Chiapas. A los tres años fui escolarizado en el preescolar de la zona Sebastián Lerdo de Tejada, siendo una etapa que recuerdo donde era feliz e inocente. Recuerdo que mi creatividad era relativamente buena y que no se me dificultaba aprender y desde entonces me ha gustado prepararme y llenarme de conocimientos nuevos, recuerdo también por las tardes regresaba a jugar con mis primos y mis abuelos, la felicidad y risas, no faltaban entre nosotros.

En mi adolescencia para mí fue complicada ya que para mí se me complicaba hacer amistades y al igual era muy reservado y tímido, teniendo muy pocos amigos con quien ser compañía, también tuve algunos problemas de autoestima, con mi imagen corporal, algo que hizo que empezara a buscar la forma de sacar lo que tenía dentro, y una de esas fue escribiendo y escuchando música, y es allí donde conocí a mi artista favorita Taylor Swift. Esta etapa también fue muy emocionante porque descubrí los primeros amores y comenzando a descubrir todo lo que yo era de allí vino una decisión difícil para mí, elegir estudiar fuera de mi pueblo y conocer nuevas personas y es donde logre ingresar a la preparatoria Cecyt 08 la trinitaria Chiapas, lejos de mi familia y lejos de mis amistades que tenía, pero para mí fue un reto ya que comenzaría de cero, conociendo nuevas personas y cada vez más acerca de mi meta prepararme mejor. Otro aspecto que me fue especialmente difícil, después determinar la preparatoria cruzaron por mi cabeza múltiples opciones, como por ejemplo elegir la carrera de psicología(ya que yo estuve apoyando a muchos amigos que lo necesitaban) además de opciones como informática y diseño gráfico. Sin embargo, terminé por decidirme por estudiar ingeniería en animación y efectos visuales antes de ellos tuvo que afrontar situaciones para lograr ingresar a la universidad Politécnica Tapachula Chiapas, pero lamentablemente terminé dejando la universidad ya que se me presentaron situaciones que se me salieron de control ya que era un lugar lejos y con poco apoyo de mis papás pasé por una etapa de y ahora que sigue en mi vida, caí en una depresión que jamás olvidare y terminé por irme de Chiapas y mudarme a Playa del Carmen Quintana Roo a lado de familiares que que viven allí, a mi llegada conseguí trabajo en un hotel (playacar palace como agente de seguridad) donde mi primer año conocí a un gran número de persona de diferentes orígenes y procedencia de quienes aprendí mucho. Desgraciadamente, sólo conservaría contacto con algunos, los cuales se convertirían en amigos muy cercanos, tras año y medio de trabajar para el hotel, decido irme a otro hotel mejor (gran velas Riviera maya como agente de seguridad) en donde aprendí nuevos procedimientos y al igual no se me complico acoplarme ya que ya tenía experiencia en el puesto, nuevos compañeros, un entorno laboral pacifico, fue lo que andaba buscando y en dónde vuelven a nacer mi inquietud de volver a estudiar ya



que tuve la oportunidad de estar cerca de cámaras, fotógrafos y personas que me animan a prepararme mejor. Durante la residencia encontré a personas aventureras quiénes me inspiraban a conocer nuevos lugares y gracias a esas personas tuve la oportunidad de conocer lugares como Cancún, Cozumel, Isla Mujeres, Tulum, Bacalar, Akumal, Mérida y entre otros lugares. Y es allí donde nace una persona que le gusta conocer nuevos lugares, conocer nuevas personas porque cada persona te enseña una lección nueva en la vida. En mi nace una persona extrovertida, una persona segura de lo que realizara, responsable gracias a mi trabajo, aprendí a darle solución a situaciones que se te presentan en la vida, me gusta ser espontaneo, gracias a mi estancia en Playa del Carmen, a las personas que estuvieron a mi alrededor, el conocer lugares, hacer actividades que nunca imagine realizarlas me cambio demasiado mi persona me ayudo a confiar mucho en mí y todo lo que puedo lograr enfrentando a los temores , y como lo dije al principio, Taylor Swift ha estado en gran parte de mi vida y gracias ahí estoy donde estoy ya que es mi inspiración.

Tuve la oportunidad de mi más grande sueño de poder conocerla en persona en la ciudad de México (foro sol) gracias a su gira The eras tour, la pude conocer el domingo 27 de agosto de 2023. Fue experiencia que jamás voy a olvidar ya que estuve al lado de personas increíbles, muchas personas me ayudaron a conseguir un boleto para poder realizar mi sueño de conocerla y son experiencias que jamás se olvida ese mismo año, sorprendentemente decido regresar a Chiapas y continuar con mis estudios, decido elegir la carrera de Diseño gráfico aunque ya han pasado muchos años algo que me ha enseñado Taylor Swift fue de qué sin un oscuro pasado, no estarías donde hoy estás porque la vida no es fácil y tienes que afrontarla cada día para lograr todos los objetivos que tengas.

#### Síntesis

Cada persona es distinta, cada persona tiene nicho de ser quien me gusta ser responsable con mis tareas del trabajo, me gusta estar feliz en el ambiente laboral, me gusta estar feliz para mí para los demás que me vean bien. Me gusta ser divertido, sobretodo amable porque el hecho de que yo trate a la persona con amabilidad lo hace increíble me gusta luchar por lo que quiero en la vida, porque la vida no va a ser nada fácil, y para ello que ser fuerte valiente, son cualidades que me han acompañado y donde me ha gustado ser aventurero y gracias a las aventuras. Me convirtiendo en persona que esté extrovertido y espontáneo no cerrarme ideas y generar ideas de maneras inmediatas y es lo que más es distinto a los demás.



#### Ambición personal y marca personal

#### Mi visión

Ser una persona responsable, honesta, sobre todo, poder ayudar a las personas con las necesidades que tengan por medio de habilidades y capacidades que tengo, Y para poder lograrlo, quiero realizar lo de la siguiente manera:

- Poder ganar experiencia a través de mi trabajo, lograr superar, desafíos y aprender de ello.
- Poder disfrutar mi trabajo con una Salud mental y física.
- Poder transmitir la energía a las empresas y clientes para mejorar el rendimiento empresarial.
- Ganar una estabilidad económica.

#### Mi misión

Poder disfrutar de realizar mi trabajo, de manera que me sienta libre y sobre todo tengo un impacto positivo para los demás.

Personas que me inspiran

Mis papás: Ellos son las personas más importantes de mi vida.

Taylor Swift: Ella siempre está en parte de mi vida. Gracias a su música.

Propuestas para marca personal:

- Ferjo Loza
- Josfer
- TayFer
- Swifer
- Fered
- Born in 2001
- Ferlo
- Fernando Lopez
- Aventufers
- Ferch

Mi marca personal es patronímica porque es la combinación de todo mi nombre completo y es lo que hará distinto a otras marcas, el tener mi propio nombre y nace esta marca a través de mi nombre completo, y es así como se creó mi marca personal Ferjo Loza.

#### Conceptos

Fuerte

Valiente

Aventurero

Espontaneo

Extrovertido

Responsable

Feliz

Divertido

Amable

Perseverante



## Etapa Bocetajes

	T-igura ANIMAL	T.ºgura HUMANA	Figura OBJETUAL	F.gura VEGETAL
Meseonsable		950		66
Feliz	٠	Sing.	(Io)	
Divertido				6
Amable			000	0
Porsevermle	airil .	32		

# **&UDS**

	FIGURA	FIGURA HUMANA	FIGURA OBJETUAL	FIGURA VEGETAL
FUERTE		2	胆	Exercial Services
VANIENTE	3	The state of the s	THE	5
Aventurero			(053)	1000 1000 1000 1000 1000 1000 1000 100
Es Pontareo			-33:	
Extroverlido			4000	5







Propuesta Final





#### Justificación

Mi nombre es Fernando José Lopez Zamorano nací hace 22 años en la ciudad de Comitán de Domínguez, Chiapas, fui muy feliz en mi infancia a lado de mis seres queridos durante mi adolescencia vi que mi vida no iba a hacer nada fácil enfrentando obstáculos, situaciones de la vida que se te atraviesan fui una persona muy tímida, una persona insegura de sí mismo, mi mayor miedo eran las serpientes pero cuando decido irme de Chiapas y estar un tiempo en Playa del Carmen conozco nuevas personas y esas personas me ayudaron hacer una persona más segura, una persona con aventuras, vencer mis temores más grandes, una persona que le encanta conocer lugares nuevos, una persona que le gusta fotografías y toma de los paisajes, y es ahí donde nace la colocación de la serpiente en mi marca personal porque como lo comenté, le tenía temor en su momento porque son venenosas y letales, pero ese temor había quedado atrás sin embargo, son reptiles que generan simpatía en muchas culturas conviviendo con ellas sin ningún problema por Simbología, y es que a lo largo de la historia, las serpientes se han empleado como símbolo de personas poderosas y es por ello se utilice una serpiente para representar que ahora me siento una persona poderosa. Gracias a que vencí mucha inseguridad de mí mismo. La serpiente luce como si se comiera su propia cola, también llamada ouróboros que viene del griego dándole el significado de se refieren a la concepción de la existencia como un ciclo que siempre recomienza. Su continuidad consiste en un constante renacer, como se observa en el ciclo de las estaciones del año, constituyendo una secuencia infinita de instantes que mueren y renacen porque en mi sentí que murió el Fernando que solía ser y nació un nuevo Fernando con nuevas cualidades. Elegí este tipo de textura para la serpiente, porque representa como mi vida se fue acomodando con cada capítulo que fui construyendo a lo largo de mi historia de vida, cómo es que hasta donde llegado gracias a lo que recorrí en la vida, me dieron grandes lecciones. Aprendí demasiado y es por ello que sin un oscuro pasado, no estaríamos donde hoy estamos. Pero por qué la serpiente está como en un círculo esto representa el lente de una cámara, porque como dije me gusta conocer lugares y me considero un aventurero, y por ello me gusta fotografiar todos los lugares en donde voy igual además el círculo representa un aspecto de plenitud, es una de las formas geométricas más flexibles y utilizadas. Evoca la perfección, lo infinito, puesto que nunca termina. También simboliza la protección, innovación, movimiento adaptabilidad y lo utilicé para transmitir mi vida social, lo extrovertido que soy y que me gusta la creativa ya que eso también significa lo de por utilizar un círculo. El área del centro con blanco y con el nombre Ferjoloza es para facilitar la visualización del nombre, elegí Ferjoloza para mi marca personal, utilizando el método de contracción, ya que fue juntar las iniciales de mi nombre completo. Por último, elegí un tipo de tipografía que representa responsabilidad y seriedad porque me gusta ser responsable con mis trabajos porque me gusta ser serio con lo que hago y por último elegí el logotipo en color negro, ya que es de mis colores favoritos, además da elegancia, formalidad y expectativa al logotipo terminaré, diciendo sé cómo una serpiente nunca te dejes pisotear, ataca cuando sea necesario.